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1) ANALYSE DES EFFECTIFS  

a) Effectif global 

L’effectif des licenciés est en légère augmentation (2008 :187 inscrits, 2009 : 194 inscrits). Jeanne d’Albret 
a licencié 11,91 % de ses lycéens à l’A.S. alors que la moyenne du district est à 8,64%. En ce sens, c’est 
assez satisfaisant. Toutefois la moyenne nationale est à 13,79 %, nous pensons qu’il nous est possible 
d’atteindre ces 13%  notamment grâce à la nouvelle offre danse pour 2010-2011.

b) Répartition par sexe et par catégorie d’âge.

Après recensement de la situation réelle, la répartition totale filles/garçons est très équilibrée, 95 filles 
pour 99 garçons mais avec une prédominance en cadettes, cadets et juniors garçons.

MINIMES F MINIMES G CADETTES CADETS JUNIORS F JUNIORS G SENIORS F SENIORS G

2 4 64 48 26 45 3 2

c) Répartition par activité et par sexe.

 

Mis à part le Futsal et le Step très sexués, les répartitions sont relativement équilibrées.
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On constate qu’il y a plus 
d’inscriptions dans les sports 
individuels que collectifs… 
historiquement, c’était le 
contraire…signe des temps ?



d) Jeunes officiels validés par l’UNSS

Il faudra davantage mettre l’accent sur la formation des jeunes officiels dans certaines activités.

2) RESULTATS SPORTIFS  

Le bilan sportif est plutôt satisfaisant dans l’ensemble, voire très satisfaisant pour les sections Badminton, 
Futsal et Escalade qui ont récolté de nombreux titres départementaux, et même des titres académiques pour la 
troisième année consécutive concernant nos grimpeurs.
Il reste à mettre en place des rencontres plus régulières dans certaines activités. 

NIVEAU 
DIST. NIVEAU DEPART. NIVEAU 

ACAD.
NIVEAU 

NAT.
Gymnastique x x

Basket 2 Match 
gagnés

Volley-ball
CF: 5ème 
JF:2ème 
JG: 2ème

CF: 16ème 
JF:5ème 
JG: 7ème     1JO validés 
+11 formés

Escalade

Vice-Champion 
Départemental équipe. 
Indiv:   3 champions des 
Yvelines CF et CG+ JG, 
CF: 2ème, 3, 5, 6ème CG: 
7ème 
JG: 6ème et 11ème. + 4 
JO certifiés

3 titres 
académiques: 
1ère en CF; 
2ème CG. + 
Vice-
champion 
Académique 
par équipe. + 
2 nouveaux 
JO certifiés

2 juges 
certifiés

Badminton
Simple indiv : 
champion de 
district

Duo: champions des 
Yvelines 
Simple: Vice-champion 
Départemental

Natation
Critérium indiv: 4x1er, 
4x2ème, 3x4ème et 
10ème.

Hand-ball
Participation 
Tournoi de 
Marly

un match

Step x x

Futsal
CG: Champion du 
District, Vice Champion 
Départemental pôle devt. 
JG: finaliste

Autres 
(cross, etc.)

Participation 
au Cross Participation au Cross
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3) RAPPORT PAR ACTIVITE SPORTIVE  

A.S. NATATION
Karine CHARLET

1/ Le nombre total est de 14 inscrits pratiquants.

2/ Palmarès et rencontres

Nous avons participé aux 2 journées de critériums individuels au niveau départemental.

1ère journée:
Marion DUVAL : 1ère du 5Om Brasse et 2ème du 5Om Crawl en Junior fille
Ludovic BAINAT : 1er du 5Om Brasse, 1er du 50m Crawl et 1er du 50m papillon en sénior garçon
Camille BLOMME : 2ème  du 50m Brasse et 2ème du 50m Crawl en minime fille
Marc Antoine CLAUDE : 4ème du 50m Brasse et 2ème du 50m Crawl en junior garçon
Arisoa RAMAHERIJAONA : 4ème du 50m Brasse, 10ème du 50m Crawl et 4ème du 50m dos en cadette 

2ème journée: 2 blessés et des désistements d'engagement à la compétition faisant office de finale 
départementale à cause des TPE, cette compétition avait lieu fin janvier, dommage!
Arisoa RAMAHERIJAONA: 7ème en 50m Crawl cadette
Camille BLOMME: 2ème en 50m Crawl minime fille

Pour des raisons similaires, certains élèves se sont désengagés pour les championnats par équipe à la mi-
février et malgré la convention avec l'Institut Notre Dame de St Germain, nous n'avons pas pu présenter une 
équipe complète.

3/ Bilan de la section

9 élèves assidus sur 14 inscrits.
6 élèves engagés en compétition.
2 élèves sont venus sur une période limitée dans l'année.
Beaucoup de difficultés à tenir nos engagements en compétition à cause d'échéances dans le calendrier: fin 
des TPE, portes ouvertes dans certaines écoles..., mais aussi manque de chance: 2 blessés parmi les 
compétiteurs.
Difficile de garder un noyau dur motivé pour les compétitions

4/ Objectifs pour 2010-2011

-Augmenter le nombre de licenciés dans l'activité
-Améliorer la régularité des entrainements et l'assiduité des élèves (puisque je n'encadre plus les collégiens, 
donc je ne serai plus absente au moment des compétitions collège.)
-Réussir à former une équipe de nageurs pour les championnats par équipe notamment avec des collégiens 
des AS Roby et Debussy qui arrivent à la rentrée 2010 au lycée et par conséquent former quelques jeunes 
officiels
-renforcer l'identité du groupe autour de leur AS avec des bonnets et Tee-shirts portant le nouveau logo (forte 
demande à ce sujet)

5



AS FUTSAL
Noel Ganne

1/ 23 pratiquants. 
 
Bien d'autres élèves étaient intéressés!
Mais compte tenu de la difficulté à fonctionner à plus de 25-30 joueurs dans le vieux Debussy, et de 
leurs manifestations en cours d'année, ils n'ont pu pour cette année finaliser leur inscription. Trois filles sont 
également venues un soir pour pratiquer et témoigner de leur intérêt. Toutefois, la mixité avec 3 filles, c'est 
difficile... A voir l'année prochaine peut-être, mais le foot féminin inexistant dans le bassin de Saint Germain, a 
aussi du mal à émerger dans l'académie.

2/ Bilan sportif 

Les résultats :
 
-CG : -Champion du District St-Germain-Poissy-La Celle-St-Cloud
        -Vice-Champion Départemental pôle développement (Finaliste) 

-JG : -Finaliste départemental pôle compétition (on est "forfait" car la finale a été avancée la même 
semaine que le bac blanc en terminale).

 
3/ Bilan de la section
 
-En dépit de nos conditions d'entraînement très précaires (dehors pour du "foot en salle", à l'intérieur dans le 
noir, les pieds dans l'eau et le froid car pas de chauffage au vieux Debussy cet hiver...), beaucoup mieux dans le 
vieux Roby depuis début mars (espace, lumière, cages avec filets, chaleur,...), les élèves sont restés très motivés 
et assidus aux entraînements. Une progression du niveau de jeu pour l'ensemble des licenciés et des résultats 
intéressants pour une 1ère année.
-Le bémol, un peu difficile d'avoir tout le monde en compétition compte tenu de la fréquence des rencontres pas 
toujours compatible avec l'emploi du temps des élèves (surtout et logiquement pour les classes à examen).
-Bien que non officialisé auprès de l'UNSS, certains de nos élèves pourraient prétendre au niveau district voire 
départemental JO, mais encore aurait-il fallu que nous ayons des journées districts et départementales 
clairement établies au niveau UNSS avec un calendrier pour valider la pratique. Nous sommes systématiquement 
prévenus la veille pour les rencontres avec ce que cela induit pour la convocation de nos élèves...
Pour cette année, il m'est apparu précoce de former des JO, d'autant plus que cela n'a de sens que si l'AS foot 
est reconduite l'année prochaine et après. J'avais aussi des incertitudes quant à la viabilité de cette AS pour 
l'avenir en octobre-novembre vue la précarité de nos conditions d'entraînement. Heureusement que nous avons 
fait quelques relatifs résultats.

4/Objectifs pour 2010-2011

-Sous réserve d'avoir des conditions de pratique acceptables, pérenniser l'AS futsal et maintenir la dynamique 
créée cette année, d'autant plus que certains licenciés de 94 seront encore au lycée l'année prochaine.
-Formation JO à voir si les conditions d'entraînement me le permettent.
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A.S Volley
Jean-Noël ROBBE

1/ Le nombre total est de 18 pratiquants.

2/ Palmarès :
Championnat de district  / Championnat départemental

- CF = 5ème / 16° sur 17 équipes

- JF  = 2ème / 5° sur 8

- JG =  2ème / 7° sur 10

3/Bilan de la section 

- Un effectif  réduit de moitié cette année par rapport aux années précédentes … Mais une assiduité quasi sans 
faille des élèves, qui a permis des progrès techniques et tactiques importants.
- Formation jeunes officiels : 
18 passages de l’épreuve théorique d’arbitrage. 11 réussites du niveau départemental.
1 seul passage de l’épreuve pratique. 1 réussite : 1 Jo départementale validée cette année (Aline Ferrand TS7).
-Pas de sortie pour aller voir un match de niveau national ou international ; l’élève responsable n’a pas réussi à 
nous organiser cette sortie.
-Sortie « Fontainebleau » le 26 mai 2010 avec les AS Escalade et les options EPS. (12 inscrits).

4/Objectifs 2010/11 

-Retrouver le nombre de licenciés habituel ; sinon permuter les installations avec le Futsal qui « monte ».
-Faire passer l’épreuve pratique de J.O arbitre  à ceux qui ont validé leur théorique.
-Commander les nouveaux maillots.
-Réaliser une sortie spectacle.
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AS GYMNASTIQUE
Alexis Moncheny

1/ Le nombre total est de 11 pratiquants.

2/ Aucune participation aux compétitions (2 élèves étaient partants mais il n’y a pas de compétition 
individuelle proposée dans le district)

3/ Bilan de la section
Le fonctionnement a été le même que celui adopté l’année précédente, à savoir que l’AS lycée est couplée au 
créneau d 'AS des "grands" du collège.
 La motivation des élèves est majoritairement centrée sur la progression dans les activités acrobatiques en 
général, et peu sur la préparation à des enchaînements de gymnastique « académique ».
2 filles ont participé en tant que tuteurs avec les élèves débutants du collège (en participant à l'installation du 
matériel, animant une partie de l'échauffement et en donnant des conseils)
A part 3 ou 4 élèves qui sont venus très régulièrement, j'ai assisté à des périodes distinctes dans l'année:
-fort taux de participation au début
-la présence est devenue plus irrégulière au deuxième trimestre.
- certains participent à nouveau de façon assidue en fin d'année.
Les raisons du manque d'assiduité sont imputées par les élèves à la priorité donnée au travail scolaire.

4/ Les objectifs pour la rentrée suivante :

-entretenir le tutorat réalisé par certains lycéens auprès des jeunes collégiens.
-Il serait intéressant de monter une équipe mixte pour participer aux compétitions.
-préserver l’ouverture sur les activités acrobatiques moins conventionnelles (réalisation de figures de cirque ou 
de capoeira)
Mélanger collège lycée n’est pas idéal, mais étant donné que l’ AS collège fonctionne plutôt bien avec un gros 
effectif, il est difficile de gérer seul un plus gros groupe de lycéens.

AS HAND
Jean-Luc Lévénez

1/Nombre de licenciés: 8 garçons, 2 filles. Peu de licenciés et pour la majorité des anciens de l'an 
dernier.
Créneau d'entraînement: le mercredi de 15H à 16H30 dans une installation de qualité: le gymnase Schnapper à 
St Germain en Laye. Les cadets s'entraînent avec les minimes de l'AS handball du collège Roby (effectif: 60 
licenciés).
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2/Compétition

 Au niveau district: participation à un tournoi à Marly Le Roi.
 Au niveau départemental: un match joué.
1 maillot et 1 short sont donnés gratuitement à chaque lycéen lors de son inscription.
Matériel: ballons, chasubles, plots de l'AS du collège Roby.
Bilan sportif:
Le groupe a globalement maintenu son niveau de jeu. Les quelques nouveaux inscrits ont beaucoup progressé 
pour se mettre au niveau des autres.

3/Bilan de la section

Bilan social: le groupe s'est formé sur la base d'affinités au départ et la bonne entente et le plaisir d'être 
ensemble se sont maintenus jusqu'à la fin de l'année.
Problèmes: étant seul à m'occuper d'un groupe de 70 licenciés, il y a eu à peu près 6 mercredis sans 
entraînement du fait des compétitions pour les collégiens que je devais accompagner.
Le bilan général de cette année est positif car les licenciés de cette section handball de l'AS Jeanne d'Albret ont 
su apporter leur dynamisme et leur bonne humeur tout au long de l'année.

AS ESCALADE
Eric Poinsot

1) Le nombre total est de 33 grimpeurs pratiquants, équilibrés tant en sexe qu’en catégorie 
d’âge.

2) Un palmarès sportif excellent.

-Départemental : 
• Vice-champion Départemental par équipe. 
• Individuel:   3 champions des Yvelines.

CF et CG : Marine Girardet et Guillaume Regimbeau , JG : Thibaut Louvel 
CF: Vice-champion Départemental Célia LEROY, 
3ème Marie-Audrey PICARDAT, 5ème, 6ème CG: 7ème JG: 6ème et 11ème. + 4 JO certifiés.
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-Académique : 
• 3 titres académiques : 1ère en CF Marine Girardet; 2ème CG Guillaume Regimbeau 
• Vice champion Académique par équipe. 

+ 2 nouveaux JO certifiés.
-Nationale : 2 jeunes officiels certifiées : Célia LEROY, Marjorie Ludet.

- Sortie à Fontainebleau avec tous les élèves de l’AS (32 inscrits avec les options escalade) et les op-
tions.
---- Hélas annulée pour cause de mauvaise météo.

3) Bilan de la section.

Les très bons résultats sportifs sont essentiellement la conséquence d’une bonne synergie entre l’AS et l’op-
tion. L’un fédérant l’autre, un tiers des inscrits ont cette « double appartenance » ce qui permet d’entretenir 
une dynamique très positive pour la motivation de tout le groupe. Ce noyau porteur est très assidu aux en-
traînements et très engagé dans la dimension compétitive de l’activité bien que les rencontres soient peu 
nombreuses. Cependant, une partie du groupe a une participation aléatoire et pratique essentiellement pour 
se détendre et/ou conforter leurs compétences pour l’EPS. Cet engagement irrégulier est souvent la consé-
quence d’un choix quelquefois sous-tendu par la pression scolaire à certaine période ou d’un engagement vo-
latile. La pratique générale reste ancrée dans la bonne humeur et la convivialité. Une partie d’entre eux, en-
core peu efficients pour les compétitions, savent s’engager en tant que Jeunes officiels en exprimant leurs 
compétences citoyennes.

Notre Championne Marine Girardet en compétition académique à Epinay sur Seine. 

4) Objectifs pour 2010-2011

- Pérenniser la dynamique de la section en maintenant ses bons résultats.
- Maintenir l’engagement de la section au niveau citoyen. (JO)
- Obtenir une participation plus régulière en renforçant l’unité du groupe AS.
- Maintenir la sortie sur Fontainebleau malgré la suppression de l’aide financière octroyée par le lycée 
l’année passée.
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AS BADMINTON
Christophe Verdier

Noel Ganne

1/Le nombre total est de 45 inscrits pratiquants
Sur 2 créneaux de 1h30 le lundi et le jeudi.

2/Le bilan sportif est bon. 

Nous avons:
Inès MORALES et Guillaume FEUILLOLEY champions départementaux en duo.
Guillaume FEUILLOLEY champion de district puis second au championnat départemental en simple.
Romain VOISIN fait également une belle troisième place aux championnats départementaux en simple.

3/ Bilan de la section

En ce qui concerne les entraînements, on constate une présence régulière d'un noyau d'élèves ce qui concerne 
environ les 2 tiers des licenciés sur les deux créneaux du lundi et du jeudi. Le lundi un goûter est proposé en 
moyenne 1 lundi sur 2 ou 3 ce que les élèves apprécient au vue de la longueur de la journée. Très bonne 
ambiance et élèves sérieux.
A noter que, faute de temps, le créneau encadré par Noël Ganne a été supprimé vers MARS. Il faudra peut être 
revoir la répartition des créneaux.

Le bémol de l'année, c'est la différence notable entre le nombre d'inscrits aux entraînements et les présents en 
compétition qui reste trop peu nombreux ; toutefois cela semble pire dans les autres établissements.

4/Objectifs pour 2010-2011

Une réflexion de fond doit se faire sur le type de pratique proposé. Il faudra peut être revoir la répartition des 
créneaux.

AS STEP
Heïdi Labeau

1/ Le nombre total est de 25 filles et 1 garçon.

2/ Bilan et fonctionnement de la section
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Tous les élèves ont été très assidus jusqu'aux vacances de Pâques (95% de l'effectif global à chaque séance), 
depuis, nous sommes environ 12/18 personnes lors des AS. 
En fin d'année, je prépare les cours et 1 ou 2 élèves les animent pour les autres. Cela marche très bien. 30% 
des élèves sont inscrits depuis 2 ans et ont acquis un très bon niveau.

3/ Objectifs pour 2010-2011

L'année prochaine, nous allons nous rapprocher des autres lycées qui animent aussi une AS Step pour pro-
grammer une ou plusieurs rencontres. Je vais essayer alors de former des jeunes officiels.
En milieu d'année prochaine, je pense demander aux élèves volontaires de préparer à 2 ou 3 un cours à ani-
mer. Elles choisiront la  musique, animeront l'échauffement et les différents blocs ainsi que les étirements de 
fin de séance. Je pourrai ensuite faire un bilan avec les autres à l'aide d'un questionnaire distribué en fin de 
séance.

AS BASKET
Arnaud Risch

1/ Le nombre total est de 8 lycéennes qui ont joué dans le championnat district cadette-junior.
2/Sportivement,  elles ont  remporté deux matches mais  ne se sont pas qualifiées  pour  le  championnat 
départemental. C'est un groupe motivé pour 7 d'entre elles qui mettent l'ambiance et prennent des initiatives 
pour faire des soirées à thème. 
3/ L’objectif pour l'année prochaine est d'essayer d'ouvrir l'AS aux garçons du lycée car il semble y avoir un 
bon vivier.

AS CROSS
Julien  Marcato

-4 coureurs cadets dont 2 sur le podium au cross du district (Louis Leroy, Flavien Leduc, Quentin Duc, 
Sébastien Robert)
-6 coureurs au cross départemental (les mêmes  + 2 élèves). Il y avait aussi un junior inscrit qui a renoncé, 
faute d'équipe et de motivation. Même chose pour les filles qui n'étaient que 4 à peu près motivées... 
Résultats un peu décevants.
Il y a de quoi faire quelque chose de bien l'année prochaine avec plus de pub dans toutes les classes.
A suivre...

AS TRAMPOLINE
Philippe Labeau
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4) RAPPORT FINANCIER  
Karine CHARLET -Trésorière-

Banque Postale : SOLDE AU 15/09/2009 = 13946,94

DATE CHEQUES LIBELLE DEBIT CREDIT
15/09/09 8527025 Car Sortie Versailles 505  
07/10/09 8527033 E Pot Assemblée Générale 2009/2010 35,9  
19/10/09  Frais tenue de compte 2  
14/10/09 8527034 F Badges pour entrées piscine AS Natation 21  
21/10/09 8527035G Goûter AS Volley J1 district 29,27  
21/10/09 8527036 A Cotisation au district 1600  
22/10/09 8527037 B CD pour STEP 21,95  
03/11/09  Prélèvement UNSS – affiliation 80  
19/11/09  Virement Unss Versailles – remboursement champ. Acad  10,8
01/12/09 8527038C Goûter Badminton 18,52  
02/12/09 8527039D Equipements Futsal 23,99  
02/12/09 8527040E Remboursement matériel escalade LPV de Carrières/seine 14,8  
03/12/09  Prélèvement UNSS – contrat 617  
15/12/09 8527041F DVD code Gym UNSS 22  
06/01/10  Prélèvement UNSS – contrat 617  
20/01/10  Frais de tenue de compte 2  
20/01/10  Frais relevés de compte 4ème trim. 2009 3,5  
20/01/10 8527042G Contrat MAÏF 97,71  
09/02/10 8527043A Goûter AS STEP 48,77  
17/02/10 8527044B Goûter AS Volley 1/8 finale 15,83  
17/02/10 8527045C Goûter AS STEP 44,49  
19/04/10  Frais relevés de compte 1er trim. 1  
19/04/10  Frais de tenue de compte 2  
10/05/10 8527046D Versement sur nouveau compte Société Générale 9200  
10/05/10 8527047E Téléphones Sorties 29  
10/05/10 8527048F Goûter AS réunion 12,98  

TOTAUX 13065,71 10,8

SOLDE =  892,03
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SOCIETE GENERALE

DATE CHEQUES LIBELLE DEBIT CREDIT
23/01/10  cotisation (espèce)  23
25/01/10  cotisations remise de chèques 4705473025  966
25/01/10  cotisation remise de chèque 4750474025  23
02/02/10  Facturation Progéliance net pour compte bancaire 19,14  
11/02/10 41 Transport compétition Futsal 32,61  
11/02/10 42 Goûter Badminton 54,68  
18/02/10 43 Goûter Badminton 34,48  
02/03/10  Facturation Progéliance net pour compte bancaire 19,14  
25/03/10 45 Equipements Futsal 142  
26/03/10  Cotisations remise de chèques 3402867085  2640
31/03/10 1 Location véhicule pour champ. Acad. Escalade 90  
31/03/10 2 Frais de carburant pour véhicule location 7,39  
02/04/10  Facturation Progéliance net pour compte bancaire 19,14  
04/05/10 46 Goûter finale départementale Futsal cadet G 23,46  
15/05/10  Cotisation remise de chèques  230
15/05/10  Cotisation remise de chèques  230
15/05/10  Cotisation remise de chèques  230
15/05/10  Cotisation remise de chèques  230
15/05/10  Cotisation remise de chèques  230
15/05/10  Cotisation remise de chèques  229
15/05/10  Cotisation remise de chèques  92
15/05/10  Versement ancien compte Banque Postale  9200

TOTAUX 442,04 14323

SOLDE =  13881

Dont reliquat section trampoline= 2605,73

SOLDE pour l'Association Sportive au 25/05/10             =          12167,26
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5) RAPPORT GLOBAL 2009-2010 ET OBJECTIFS GENERAUX 2010-2011  

On constate globalement dans chaque section, une pratique irrégulière pour une part des licenciés, signe d’un  
engagement  aléatoire  et  d’un  esprit  consumériste,  choix  qui  est  souvent  la  résultante  d’une 
« réponse adaptative»  à  la  pression  scolaire  clairement  présente,  et  d’une  vision  plus  hédoniste  que 
compétitive et collective de la pratique sportive (même si ces deux visions ne sauraient être incompatibles dans 
les faits).
Pour 2010/2011, nous tenterons donc de créer un élan pour promouvoir davantage l’AS en renforçant son 
identité et son unité en :
-  S’appuyant  dans  chaque  section  sur  « le  noyau  dur »  des  élèves  s’investissant  régulièrement  aux 
entraînements et dans les compétitions, en valorisant leurs bons résultats, constituant ainsi une dynamique 
d’ensemble plus favorable à une pratique approfondie, régulière et fédératrice.
- Elargissant la sortie « Fontainebleau » à l’ensemble des élèves de l’AS (seulement 3 sections représentées 
cette année). Hélas, cette sortie fut annulée pour mauvaises conditions météo le 26 mai.
- Créant une nouvelle section danse.
- Initiant « une cérémonie des élèves méritants » qui n’a pu être mise en place en fin d’année du fait d’un 
calendrier exceptionnellement chargé mais que nous comptons mettre en place pour 2011.
- Communiquant plus régulièrement sur la vie de son AS via le site EPS présent dès la page d’accueil.

Le bilan financier étant largement excédentaire, nous comptons investir dans le matériel pour chaque section 
et notamment pour la section danse qui sera nouvellement créée. Nous allons également commander 250 
nouveaux maillots qui seront donnés à l’inscription pour 2010. La cotisation 2010-2011 sera proposée à 50 
euros avec maillot de l’AS inclus. (A voter pour l’AG de la rentrée)
Nous souhaitions d’ailleurs que les élèves s’investissent dans le cadre du CVL et du club dessin pour créer un 
logo pour ces nouveaux maillots. Une charte graphique avait été établie pour y répondre. Malgré diverses 
relances, aucune proposition ne fut émise de leur part. C’est pourquoi, un certain nombre d’animateurs de 
notre équipe s’y sont mis eux-mêmes aboutissant aux trois propositions ci-après.  Nous vous laissons, Mme la 
présidente, le soin de cet arbitrage.

Eric Poinsot
Secrétaire de l’AS

Proposition N°1
Avec maillot noir                        Avec maillot rouge
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Proposition N°2

Avec maillot noir                        Avec maillot rouge

Proposition N°3

Ne convient que sur maillot 
blanc

Observations, remarques et arbitrage de Mme la présidente     :  

La proposition retenue est la N°2.
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